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Тема магистерской работы: «Разработка стратегии вывода лицензионного бизнес-издания «Forbes» на рынок Республики Беларусь. Содержит 110 страницы текстового материала, 7 таблиц, 8 иллюстраций, 10 приложений, библиография составляет 46 названий.
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Объект исследования: теоретические и практические аспекты разработки стратегии выведения продукта на рынок. 
Предмет исследования: разработка стратегии вывода лицензионного бизнес - издания «Forbes» на рынок Республики Беларусь.

Цель диссертационного исследования: на основании анализа современного состояния и тенденций развития деловой прессы, рекламного рынка в Республике Беларусь, а также изучения мирового опыта разработки и реализации стратегий по выводу новых деловых изданий, разработать стратегию вывода нового лицензионного бизнес - журнала. 

В результате проведенного исследования выявлены основные особенности рынка СМИ в контексте деловой прессы, тенденции развития рекламы в отрасли. Изучены потребности целевой аудитории (рекламодателей и читательской аудитории), цели и критерии выбора рекламных площадок в рамках продвижения. Было проведено глубинное интервью среди предпринимателей с целью выявления информации об узнаваемости бренда «Forbes», потребности в необходимости существования в Беларуси универсального бизнес - издания.

Результаты исследования проанализированы методами: SNW-анализ (внутренняя среда), STEEP-анализ (внешняя среда), «Пять сил Портера» (рыночная среда), бизнес-модель Александра Остервальдера, матрица Ансоффа для определения стратегий роста. Обобщение результатов произведено методом SWOT-анализа.

Изучены теоретические основы разработки стратегий по выводу новых продуктов, в том числе лицензионных, мировой опыт стратегического планирования в издательском бизнесе.

Область возможного практического применения проведенных исследований:

Результаты проведенного исследования будут использованы руководством издательской компании в процессе реализации стратегии по выводу нового продукта. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней цифровой материал правильно и объективно отражает состояние исследуемой проблемы.
Theme of master's work: «Development of the license business exit strategy – Publishing «Forbes» in the market of the Republic of Belarus». The research contains 110 pages of text material, 7 tables, 8 illustrations, 10 applications, bibliography including 46 titles.
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The object of the research: theoretical and practical aspects of the development launching market strategy.

Subject of research: the development of an exit strategy license business – edition «Forbes» in the market of the Republic of Belarus.

The purpose of the research: analysis of the current state and trends of the business press, the advertising market in the Republic of Belarus, as well as the study of the world experience in the development and implementation of strategies to bring new business publications, develop a strategy for the withdrawal of the license of the new business-magazine.

The study identified the main features of the market media in the context of the business press, the development trend in the advertising industry. The needs of the target audience (advertisers and readership), objectives and criteria for the selection of advertising sites as part of the promotion were explored. The interview was conducted among entrepreneurs to collect information on brand awareness in the framework of «Forbes», discovering the need for the existence of the need for a Belarussian universal business periodical issue.

The study analyzed by: SNW-analysis (internal environment), STEEP-analysis (the external environment), “Porter's Five Forces” (market environment), the business model of Alexander Osterwalder, Ansoff matrix to define growth strategies. Generalization of the results produced by the SWOT-analysis.

We also studied theoretical bases of development strategies for new products, including licensing, international experience of strategic planning in the publishing business.

The area of ​​possible practical applications of the research:

The results of the study can be used in implementing the strategy for the launching the new product.

The author of the work confirms that results are presented correctly and it objectively reflects the state of the problem under investigation.
